Endlich online

Gästeführer stellen eigene Homepage vor

GAP – Es ist soweit – ab sofort sind Garmisch-Partenkirchens zertifizierte Gästeführer nicht mehr "nur" in Garmisch, Partenkirchen und Umgebung unterwegs, sondern weltweit: virtuell, im world wide web. Die Homepage des Gästeführervereins ist online.

Wann finden regelmäßig Führungen statt? Welche Themenführungen gibt es? Gibt es Gästeführerinnen, die russisch sprechen? Diese und viele weitere Fragen werden unter www. gfv-gapa.de beantwortet.

"Uns war wichtig, dass die Seite ansprechend und übersichtlich aufgebaut ist", so die Vorstandsmitglieder Ursula Wöllzenmüller und Günter Reiff, die für das Projekt verantwortlich zeichnen. Und das ist ihnen in Zusammenarbeit mit Lisa Hajdu von der ortsansässigen Webdesign-Agentur daten-

-ANZEIGE-

künstler.de geglückt. Neben stimmungsvollen Photos des Werdenfelser Landes geben die Themen "Führungen", "Gästeführer", "Unser Ort", "Wir über uns" und "Presse" einen umfassenden Einblick in die Angebote des Vereins. "Ich freue mich sehr daruber, dass die Homepage noch in diesem Jahr online gegangen ist", so die Vorstandsvorsitzende Sonja Saur. "Damit bieten wir den Interessierten einen deutlich besseren Service als bisher." Bisher stießen Interessierte im Netz auf die Homepages der vhs oder der Tourist Info, mussten dort anrufen und wurden dann erst an die Gästeführer weitergeleitet.

Jetzt kann jede Führung und jeder Gästeführer direkt gebucht werden. Die Seite bedeutet damit nicht nur einen Mehrwert für den Verein, sondern auch für die Destination Garmisch-Partenkirchen. Der Verein kann für seine Arbeit eine durchweg positive Bilanz zie-



Die "Homepage-Beauftragten" Ursula Wöllzenmüller und Günter Reiff.

Foto: Privat

hen. Die regelmäßigen Ortsführungen durch Garmisch und Partenkirchen haben sich etabliert und erfreuen sich einer stabilen Nachfrage. Zahlreiche neue Themenführungen, die die einzelnen Gästeführer ausgearbeitet haben, bieten Interessierten neue Möglichkeiten,

den Ort zu entdecken. Der Verein nahm am Bayerischen Gästeführertag in Rosenheim teil und wurde Mitglied im Bundesverband der Gästeführer. Auch für 2011 hat der Verein Einiges vor. Was genau? Das ist unter www.gfv-gapa.de zu erfahren.